

## Inauguration du Cairn des Amis de St Jacques le samedi 24 Juin 2017 à Montfort (04)

Pour tous les randonneurs, pèlerins que nous sommes, la vision d'un cairn sur le chemin nous rassure par sa première fonction de balisage. On l'a cherché, on l'a attendu, il nous apparaît comme une présence amie guidant nos pas.

Le cairn de Montfort ne déroge pas à cette règle puisqu'il se situe sur le GR 653D à 1117 km de Rome et 1856 de Compostelle. Mais plus qu'un repère au marcheur, il incarne un édifice réalisé grâce à l'effort d'un collectif de pèlerins inspirés, bâtisseurs créatifs, livrant un monument vibratoire après six mois de labeur. Son élévation, sa masse de pierres sèches ornées d'une coquille fossile en forme de cœur ; son assise en spirale, sa localisation en rapport au nombre d'or, jusqu'à son lieu d'emplacement sur une terre aride : « chante puvine » « où chante la petite pluie » en font un monument abouti : un lieu sacré. Nous sommes émerveillés par l'énergie qu'il dégage : solide, harmonieux par ses formes, élevé vers le ciel, nourri par les efforts de pèlerins, bercé par le chant de la petite pluie...

Guidés par Nicole et Renat, nous avons découvert en cheminant vers ce cairn l'histoire et les traditions du lieu où il est construit. Les chants et les poèmes de Lure nous rappellent les vertus de la marche, la sagesse des anciens et l'équilibre fragile entre l'homme et la nature.

Ami, Réponds à l'invite de halte de ce Cairn, Ecoute son chant, Laisse toi imprégner par le rayonnement du soleil, Reçois tous ces textes et chants de la terre de Lure, Apprécie la Vie, l'Effort et Repars le pas léger vers ton chemin !

Nicole, Aix en Provence